

Berikut artikel Cara Cepat Menumbuhkan Jenggot dan Kumis. Kumis adalah rambut yang tumbuh di atas bibir, di bawah hidung. Umumnya hanya tumbuh lebat pada laki-laki. Janggut adalah rambut yang tumbuh pada daerah dagu, pipi, dan leher pria. Rambut di daerah di atas bibir kadang juga dikelompokkan sebagai “janggut” walaupun secara spesifik lebih sering disebut kumis. Ilmu yang mempelajari janggut disebut pogonologi.

Cara Cepat Menumbuhkan Jenggot dan Kumis

Punya kumis atau jenggot lebat mungkin dambaan bagi cowok-cowok yang mau tampil *macho*. Buat kamu yang punya faktor genetik gampang tumbuh rambut, mungkin udah nggak perlu risau lagi. Tapi kalau yang masih membutuhkan produk penumbuh bulu/rambut, kadang suka nggak cocok sama produk tersebut. Nah, sekarang coba kasih *tips* alami menumbuhkan kumis/jenggot cepat dan alami, ya.

Lidah Buaya

Lidah Buaya juga jadi primadona menyuburkan rambut. Bisa juga diaplikasikan pada bagian wajah untuk menyuburkan rambut di kumis/jenggot. Oleskan gel dari Lidah Buaya pada Kumis. Diamkan selama 1 jam lalu bilas dengan air dingin hingga bersih.

Minyak Zaitun



Minyak Zaitun juga bisa kamu gunakan untuk menumbuhkan rambut di tubuh. Kolaborasi kandungan vitamin A dan E nya bagus untuk merangsang dan memelihara kesehatan rambut. Tapi Minyak Zaitunnya harus yang benar-benar alami, nggak tercampur sama bahan-bahan kimia. Oleskan sebelum tidur, biarkan semalaman dan besoknya baru cuci sampai bersih.

Minyak Kemiri

Minyak Kemiri dipercaya dari dulu kala untuk merangsang pertumbuhan rambut, menghitamkan, menyuburkan dan menguatkan rambut. Hal ini karena asam lemak omega-3 yang bagus terkandung dalam Kemiri. Oleskan Minyak Kemiri pada kumis sebelum tidur, biarkan semalaman dan besoknya kamu bersihkan.

Baca Juga :

- [**Kenikmatan dan Manfaat Kopi Pahit Tanpa Gula**](#)
- [**Cara Mudah Mengatasi Rambut Rontok**](#)

Susu Sapi Segar

Kandungan yang terdapat di dalam Susu Sapi Segar, seperti mineral, vitamin dan nutrisi yang baik bisa menumbuhkan kumis/jenggot lebih cepat. Ambil kapas dan rendam dengan Susu Sapi Segar tersebut, kemudian kompres pada kumis selama 30 menit.

Itulah Cara Cepat Menumbuhkan Jenggot dan Kumis. Semoga tambah ganteng ya sobat.